

学び合い みがき合い 心わくわく 六小の子



六小だより

Home page <https://koga-e6.koga.ed.jp>

令和6年度 学校通信第4号  
古河市立古河第六小学校  
令和6年7月18日(木)  
住所 古河市北町16番47号

【ゲストティーチャーによる学習支援の様子】



【防犯教室1年】6月11日  
警察や安全協会の方々による紙芝居やダンス（いかのおすし）を通して、連れ去り被害から身を守る意識を高めることができました。

【リコーダー教室】  
6月25日 7月5日  
例年、3年の行事ですがコロナ禍で中止になっていた5・6年も、外部講師の先生からリコーダーを上手に演奏できる技法を教えてくださいました。

【歴史学習会6年】  
6月18日  
古河史楽会の先生が甲冑を着用しながら、修学旅行で行く鎌倉と古河の歴史のかかわりについて、くわしく指導していただきました。

【学校運営協議会】コミュニティスクールについて



古河市では、市内全小中学校にコミュニティスクールを導入し、「地域でどのような子どもたちを育てるのか」「そのために（学校・地域は）何を実現していくのか」ということを学校運営協議会の委員（8名）で共有し、協議を行っております。左の写真は、7月9日の「1年生の町探検」での地域の方の見守りの様子です。移動中の児童の安全確保に協力していただきました。子どもたちは、大きな声で「ありがとうございます」と、感謝の気持ちを伝えていました。今後も学校運営協議会の方々と地域の力を生かした特色ある学校づくりと子どもたちの学習補助をしながら地域のつながりを拡大・活性化していきたいと考えております。

【家庭教育学級について】

家庭教育学級は、さまざまな学習を通じて知り合った親同士が[親とも]となり、子どもの健やかな成長について考え、一緒に学んでいく場です。開級式では、推進委員や教養委員さんが中心となって、子育てや家庭教育の大切さについて、楽しく話し合いを行うことができました。9月以降、親楽学習会や給食の試食、各学年ごとの創作活動を予定しております。詳細は、6月14日にスクリレで配信した年間計画をご覧ください。たくさんの方々の参加を心待ちにしております。（申込みについては、事前にスクリレでお知らせをいたします。）



【家庭教育学級の開級式】  
7月8日

地域の力を学校に

～学校運営協議会との協働で～



今年の梅雨入りは平年よりも2週間ほど遅くなりました。本日、関東地方で梅雨明けが発表されましたが、6月24日(月)には茨城県に今年初の熱中症アラートが発令されるなど、気温上昇が当たり前のようになってきています。「平年」という言葉も近年の気候変動により、「過去の標準」になってしまったように感じます。地球温暖化などの気候変動は、人間活動が原因ですので、子どもたちにもSDGsを心がけた生活を送るよう話しています。

古河市の小中学校では、令和5年度より「学校運営協議会」の制度を導入しました。本校においても2年目となり、5月30日(木)には第1回の協議会を実施しました。「コミュニティ・スクール」とも称される学校運営協議会ですが、地域と学校から委員を任命し、学校運営について協議し、「地域とともにある学校づくり」を目指すものです。発足1年目の昨年度は体制を整えることが中心となりましたが、今年度は地域と学校で協働しながら、「子どもたちの学び」を支えていきたいと考えています。

例えば、地域の皆様に、家庭科の調理実習やミシンを使った学習のサポートをいただいたり、町探検の際に交差点等危険箇所での見守りをお願いしたり、ゲストティーチャーとして昔遊びなどを教えていただいたりしたいと考えています。コロナ禍も終息した今、改めて学校と地域の皆様のつながりを大切にしたいと思います。

今後とも保護者の皆様、地域の皆様からのご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

古河第六小学校長 外山 薫

【引き渡し訓練】

6月19日

非常事態が発生したことを想定して、全校一斉の児童引き渡し訓練を行いました。保護者の皆様には、スムーズな実施にご協力いただきありがとうございました。

